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Top 5 Bürgerfragestunde

Herr Gutsch wurde von Bürger angesprochen: Sanierung Weg „Grubes Flach“ sind 
hier beide Wegeabschnitte eingeplant?
Herr Glöde antwortet auf die Frage: Nein, 1 Abschnitt ist ein Privatweg.


